

PRESSEMITTEILUNG

Nr. 7/18

31.01.2018

Meinungen zum Nationalpark Berchtesgaden sind gefragt

Wie zufrieden sind die Bewohner des Berchtesgadener Landes mit "ihrem" Nationalpark und welche Erfahrungen haben sie mit dem Schutzgebiet gemacht? Anfang Januar 2018 haben ausgewählte Haushalte im Landkreis Berchtesgadener Land Post von der Universität Würzburg erhalten. Das Team rund um Prof. Hubert Job wurde mit einer neuen Studie zur Ermittlung der Akzeptanz des Nationalparks beauftragt. Noch bis Montag, 5. Februar, können die ausgefüllten Fragebögen kostenlos zurückgeschickt werden. "Wir bitten alle angeschriebenen Einwohner, sich an der Studie zu beteiligen. Je mehr Rückmeldungen wir bekommen, umso aussagekräftiger sind die Ergebnisse", sagt Nationalpark-Leiter Dr. Roland Baier.